

瀬田北小学校校庭の剪定活動実施しました

で令和7年10月29日瀬田地域が瀬田北小学校校庭の剪定活動を実施しました

参加された方は会員、在校生、一般の方含めて13名でした

開始は13時30分、終了は16時00分で延べ活動時間は01日08時間30分でした

報告事項

①校門を入り右側(西側)のフェンス沿いのツツジの刈込み剪定、地面から出ているものは可能な範囲で刈り込んだ

②市民センター側校庭南フェンス沿いのツツジの刈込み剪定

③ツツジとツツジの間は、児童が通れるように刈込んでほしいとの依頼もあり、強く刈り込んだ。

④ツツジの剪定作業による切りくずと合わせてツツジの植え込み周辺の落ち葉清掃

⑤畠校側よりペットボトルのスポーツドリンクを各自1本頂きました。

⑥作業開始にあたり、寺畠教頭先生より挨拶をいただきました。HP「せたきタイムズ」に活動とお礼が掲載されました

新会員 45期 1名、在校生 46期 1名 参加



せたきタイムズ

2025/10/30

レイカディア同窓会様による剪定

昨日の13:30頃から、レイカディア同窓会様十数人がお集まりいただき、運動場の木々の先生をしていただきました。子ども達が休み時間よく遊んでいる場所ですので、大変すっかりして助かりました。ありがとうございました。

